EL PAIS



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 12 DE MAYO DE 2016 | Año XLI | Número 14.191 | EDICIÓN AMÉRICA

Brasil acaba con una era política inmerso en una profunda crisis

El Senado vota la salida de la presidencia de Dilma Rousseff mientras su vicepresidente, Michel Temer, de centroderecha, ultima un nuevo Gobierno

A. JIMÉNEZ BARCA, Brasilia La votación en el Senado sobre la destitución de la presidenta Dilma Rousseff abre una nueva era política en Brasil y pone fin a 13 años de Gobierno de la izquierda, desde que Lula ganara las elecciones en 2003. Los senadores no habían acabado de votar al cierre de

Frenar la recesión es la prioridad absoluta

Sudamérica, expectante ante el gigante

Un 60% de senadores tiene causas judiciales

ANÁLISIS El fantasma de 1964 David Alandete

esta edición, pero todos los son-

deos aseguraban la salida de Rousseff, quien dejaría el poder al menos 180 días. Su vicepresidente, Michel Temer, de centroderecha, ultimaba un nuevo Gobierno, cuya principal tarea será afrontar la gran recesión y crisis institucional del país. Páginas 3 a 6



EL CHAVISMO INTENTA SILENCIAR A LA OPOSICIÓN. El Gobierno de Nicolás Maduro cerró ayer las bocas de metro cercanas a la plaza de Venezuela, donde se apostó la policía, para frenar la protesta con la que la oposición exigía al Gobierno agilizar los trámites del referéndum revocatorio. En la imagen, el líder opositor Henrique Capriles se recupera tras haber sido rociado con gas lacrimógeno. / REUTERS

Los vecinos cuentan el asesinato de una mujer y su hija a manos de tres menores

El niño que soñaba con ser sicario en México

ELENA REINA, **México** Marcos Gregorio, de 17 años, había diseñado a la perfección el plan para asesinar a la familia Campos, con la que vivía en Ciudad de México. Contactó con otros dos menores, de 13 y 16, para perpetrar el crimen. Finalmente, llegaron a matar a la mujer del cabeza de familia y a su hija de 14 años. "¿Podría darme agua para

limpiar la pintura roja que un compañero ha tirado?", le preguntó Gregorio a una vecina, todo ensangrentado tras matar a sus víctimas. "Estaba tan tranquilo", recuerda ella. El chaval había comentado que quería asesinar a los cuatro miembros de la familia en un cibercafé del barrio; nadie le creyó. El agua no ha borrado las manchas de sangre. Página 8



El Ejecutivo de Macri desacraliza el **Centro Cultural** Kirchner

Alega falta de calidad para desmantelar la sala especial dedicada al expresidente fallecido

CARLOS E. CÚE, Buenos Aires El Gobierno de Mauricio Macri sigue borrando la herencia de 12 años de kirchnerismo. Después de despedir a 600 trabajadores del emblemático Centro Cultural Kirchner, la obra más ambiciosa de la expresidenta Cristina Fernández, en pleno centro de Buenos Aires, esta semana se ha desmantelado la sala dedicada a Néstor Kirchner.

La profanación kirchnerista

Ernesto Tenembaum

El ISIS causa una nueva masacre en la capital de Irak

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái Al menos 94 personas murieron ayer en Bagdad, y casi el doble resultaron heridas, en tres atentados cometidos con coches bomba de los que se responsabilizó el Estado Islámico. Estos nuevos ataques en la capital iraquí en medio de la crisis política que sacude al país eclipsan los progresos de las fuerzas de seguridad contra el ISIS. PÁGINA 13

ADEMÁS



Los secretos y el dolor de Semprún

Una biografía sobre el escritor bucea en su infancia y su supervivencia en el campo de concentración de Buchenwald.

Enrique Krauze: "Peña Nieto es un joven viejo"

Desastre medioambiental en la mayor isla de Chile

El secreto de la extinción de los dinosaurios en Yucatán P26